
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職した後も、相談に乗ってくれる先生がいます。  

平成２０年度修了生  

長谷川  貴章さん  

（株）Hasegawa 起業  

 

 

 

◎本学院を選んで良かったこと。  

学院では、専門的な木工技術を学ぶだけでなく、地元の職人さんや企業

と強い結び付きがあるので、木工技術を幅広く学ぶことができます。未

経験の方が木工の技術を身に着けるには、長い年月を要します。学院で

は、１年間、集中的に木工を学ぶことができるので、一人前の職人にな

る近道だと確信しています。本気で木工を学びたい人は、学院への入学

をお勧めします。  

 

◎これからの夢（目標）  

一つ一つの家具に心を込めて制作し、家具の美しさや価値を通じて人々

を感動させることです。また、伝統の技術を大切にし、新しいデザイン

やアイデアを取り入れることにより、現代のライフスタイルにあった魅

力的な製品を生み出すことを目指しています。  

 

◎これから本学院の入学を希望する後輩に一言  

学院は、ものづくりの好きな人が集まる素晴らしい場所です。ここでは

仲間と情報交換をしながら学ぶ環境が整っています。私自身も多くの成

長と経験を得ることができました。伝統の木工技術だけでなく、地元企

業との結び付きや職人さんたちとの交流など、学びの幅が広いことが魅

力です。  

◎現在のお仕事の内容を教えてください。  

主に総桐箪笥を製造しており、最近は家

具の他に木工技術を活かしたキャンプ

ギアなどの製作にも力を入れています。

長年にわたる経験と知識を活かし、丁寧

に手作業で仕上げることで、お客様に独

自の価値を持つ製品をお届けしていま

す。  


